



Homélie du 12 mai 2024 par le P. Marc Prunier

L'ÉGLISE CORPS DU CHRIST

“Maintenant que je viens à toi, Père. Je parle ainsi, dans le monde,

pour qu'ils aient en eux **ma joie**, et qu'ils en soient comblés.”

Cette ultime prière de Jésus, le soir du Jeudi Saint, la veille de sa mort,

se réalise particulièrement au moment de l'Ascension,

lorsque les disciples, voyant Jésus s'élever vers le Ciel,

s'en retournent à Jérusalem “**en grande joie**”, nous dit Saint Luc.

“Ils étaient continuellement dans le Temple à louer Dieu !”

La Mission de Jésus continue : “Je leur ai donné ta Parole... Ta Parole est Vérité !”

“De même que Tu M'as envoyé dans le monde,

Moi aussi Je les ai envoyés dans le monde !”

L'Ascension de Jésus n'est pas un A-Dieu, et les disciples ne sont pas orphelins.

La Présence de Jésus change, mais ne disparaît nullement, au contraire !

Les disciples font l'expérience, et toute l'Église aujourd'hui,

d'une autre proximité de Jésus, toute intérieure et brûlante comme un Feu.

Jésus ne cesse pas de se confier à son Eglise, comme s'il nous disait :

Ce que j'ai été parmi vous, vous le serez vous-mêmes parmi les hommes,

la Parole que Je vous ai dite, vous la proclamerez jusqu'au bout du monde,

les signes que j'ai opérés parmi vous, vous les accomplirez pareillement,

signes de guérison, de pardon, de libération, de miséricorde et de paix.

“Allez ! Vous ferez cela en mémoire de Moi !”

Jésus monte au Ciel auprès du Père, et son Corps-Église est en train de naître.

Et, comme les disciples, nous ne voyons pas le Visage Humain de Jésus,
mais l'Esprit nous donne mission de refléter nous-mêmes ce Visage de l'Amour,
et de proclamer sans réserve par toute notre vie la Joie des Béatitudes.

Soyons les Pas de Jésus parcourant tous les chemins des hommes.

Soyons le Bon Samaritain plein de tendresse pour le petit, le pauvre, en détresse.

Soyons le Bon Berger portant sur ses épaules la brebis égarée, blessée.

Soyons le Serviteur doux et humble qui lave les pieds de ses frères.

Et par dessus tout, comme nous l'entendons dans cette grande prière de Jésus,

soyons unis les uns aux autres, véritablement liés ensemble dans l'amour,

soyons les membres vivants de ce grand Corps du Christ dont Il est la Tête,

et dont nous avons chacun pour notre part à poursuivre la Mission reçue de son Père.

Appelons pour cela de tout notre coeur le Don de **l'Esprit de Pentecôte** :

Qu'Il soit en nous le Souffle Saint de l'Amour et de l'Unité entre tous !

Qu'Il soit le Coeur de Dieu qui bat dans le nôtre !

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 01/02/2026 -
<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/homelie-du-12-mai-2024-par-le-p-marc-prunier/>